

Ringen um die AHV

FBP grundsätzlich zu Gesprächen bereit

VADUZ Einen Tag nachdem die VU die FBP um Gespräche wegen der nun entstandenen Planungsunsicherheit bei der AHV gebeten hat, hat FBP-Präsident Alexander Batliner in einem Antwortschreiben Gesprächsbereitschaft signalisiert. Allerdings sehe er keine Notwendigkeit, dafür einen eigenen Gesprächstermin zu fixieren. Wie Batliner ausführt, beabsichtige der Regierungschef im November den Koalitionsausschuss einzuberufen. «Wenn Ihnen dieser Beschluss des Landtags von solcher Wichtigkeit ist, bleibt es Ihnen vorbehalten, beim Regierungschef die Traktandierung dieses Themas für den nächsten Koalitionsausschuss zu beantragen», schreibt der FBP-Präsident. Allerdings sollten Landtagsentscheide grundsätzlich akzeptiert werden. (hf) **Seite 5**